

3.1.5

Verkehrssicherheit in der Peter-Lühr- Straße: Bürgerschreiben vom 23.04.2007 (vertagt aus der Sitzung vom 09.05.07)

Herr Jurksch berichtet, dass der UA den Antrag wie folgt vorberaten hat:

Sachstand

*Die Peter- Lühr- Straße ist als verkehrsberuhigter Bereich ausgeschildert. Trotzdem wird hier nicht mit angemessener Geschwindigkeit (Schrittgeschwindigkeit) gefahren, so dass auf der Straße spielende Kinder zunehmend gefährdet sind.*

Empfehlung UA

*Die Peter- Lühr- Straße ist keine Straße, die als „Schleichweg“ benutzt wird. Die zu schnell fahrenden Autofahrer sind Anlieger und Besucher. Anscheinend sind diesen Bewohnern die Bedeutung und das erforderliche Verhalten in einem verkehrsberuhigten Bereich nicht bewusst. Die Straße ist sehr schmal, so dass Maßnahmen zum Erzwingen von langsamem Fahren kaum zu verwirklichen sind.*

*An der Ecke Sterntalerstraße/Vulpiusstraße wurde direkt vor dem Schild „verkehrsberuhigter Bereich“ ein neuer Baum gepflanzt. Noch sieht man das Schild ! Aber auch Bäume werden größer und dichter, so dass man hier über ein Versetzen des Schildes oder auch des Baumes nachdenken sollte.*

*Es wird empfohlen, den Antrag zur eventuellen Verwirklichung von Maßnahmen weiterzuleiten.*

“Der Beschlussempfehlung des UA wird mit der von Herrn Bucholtz eingebrachten Ergänzung, eine entsprechende Information der Anwohner über in verkehrsberuhigten Bereichen geltende Verkehrsregeln vorzuschlagen, ein- stimmig so gefolgt.